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OGGETTO: Verifica presenza del numero legale – Lettura Ordine del Giorno. 

 

Vice Presidente Vocia: Buonasera, buonasera a tutti. Riprendiamo il Consiglio Comunale. 

Segretaria l’appello prego. 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea…11 presenti. 

 

Vice Presidente Voccia: Grazie Segretaria, riprendiamo il Consiglio Comunale. Io volevo 

fare una comunicazione, lo dico al Sindaco, lo dico ai Signori Consiglieri. Mi dispiace che 

ho dimenticato di preavvisare anche il Consigliere Giovanni Ardita, stasera, che siamo stati 

qui in Commissione, che, quando abbiamo fatto l’elenco dei Consigli Comunali, non siamo 

stati…io…attenti, tutti, che abbiamo sovrapposto la data di oggi allo spettacolo che c’è 

stasera…il Simposio Etrusco che c’è questa sera. E pertanto, come già detto ai Signori 

Consiglieri, apriamo il Consiglio Comunale, abbiamo già aperto e ci rivediamo domani sera 

così in modo da poter seguire il Simposio che è in atto questa sera a Ladispoli. 

Prego……no, non avevamo pensato neanche alla partita di calcio dell’Italia a dire la verità. 

Prego Consigliere Garau. 

 

Cons. Garau: Si, no, Fermo restando d’accordo e concordato anche oggi questa…questa 

presenza in Aula Consiliare, però, insomma, vedo una moria di Consiglieri Comunali, o 

stanno tutti in ferie o….o non so casa e invece, per quanto riguarda l’iniziativa, fermo 

restando l’iniziativa lodevole, credo che molti Consigli Comunali, magari non si dovevano 

fare perché per altrettante importanti iniziative turistico-culturali. Grazie. 

 

Vice Presidente Voccia: La ringrazio, anche per comunicare che noi abbiamo, domani sera, 

quattro punti da discutere in quanto uno oggi in Commissione è stato rimandato a settembre 

e poi ci saranno le comunicazioni, le determinazioni del Sindaco con interventi dei 

Consiglieri per quanto riguarda il Cerreto. Vediamo quello che succederà domani sera. 

Pertanto Signore e Signori grazie della collaborazione, a domani sera.---------------------------
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